

# Sheinbaum ganó voto en el extranjero con diferencia de 6%

## REPORTE DEL INE

En la votación para el Senado, Morena se llevó la mayor parte del voto de paisanos

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Los mexicanos radicados en el extranjero también dieron el triunfo a Claudia Sheinbaum, candidata de Morena, PT y PVEM, de acuerdo con los conteos distritales del Instituto Nacional Electoral (INE); su ventaja fue de 6% sobre Xóchitl Gálvez, candidata de la coalición PAN, PRI y PRD.

De acuerdo con los conteos de las actas, la virtual presidenta electa sacó 91 mil 510 votos en el extranjero, y la aspirante de oposición 86 mil 518. Jorge Álvarez Máynez, de MC, registró 4 mil 434 apoyos.

Los cómputos también determinaron mil 171 votos nulos y 693 para candidaturas no registradas.

Gálvez Ruiz sólo ganó en la modalidad electrónica, donde registró 66 mil 15 votos frente a los 51 mil 894 de Sheinbaum.

Mientras que Sheinbaum se mantuvo como ganadora en el voto postal con 27 mil 96 votos frente a los 11 mil 130 de Gálvez.

De acuerdo con la página web de voto de mexicanos residentes en el extranjero del INE, en la modalidad presencial, realizada por primera vez en 23 consulados para la elección federal, Xóchitl ganó en Madrid, España; Montreal, Canadá; París, Francia, y San Diego y Washington, Estados Unidos.

En Atlanta, Chicago, Dallas, Fresno, Houston, Los Ángeles, New Brunswick, New York, Oklahoma, Orlando, Phoenix, Raleigh, Sacramento, San Bernardino, San Francisco, San José, Santa Ana y Seattle ganó la morenista.

Para la elección al Senado, los foráneos dieron la mayor parte de sus votos a Morena, que registró 79 mil 635 apoyos, mientras que el PAN 64 mil 754. El voto extranjero no aplica para los cargos de diputados federales.

De los estados que tienen aprobado el voto desde el extranjero, en Chiapas ganó el ecologista Eduardo Ramírez; en la Ciudad de México, la morenista Clara Brugada; en Guanajuato, la panista Libia García; en Jalisco, el emecista Pablo Lemus; en Puebla, el morenista Alejandro Armenta, y en Morelos, la morenista Margarita González.

El único resultado distinto fue el de Yucatán, donde ganó el panista Renán Barrera, quien quedó en segundo lugar de la elección estatal.

La participación de mexicanos en el extranjero por lista nominal registrada y lugar de origen fue más alta en Quintana Roo, con 95%, Ciudad de México, Nuevo León y Yucatán con 91 por ciento.

## 91,510

### VOTOS

de mexicanos en el extranjero recibió Claudia Sheinbaum, de Morena, PT y PVEM.

## 86,518

### SUFRAGIOS

de mexicanos en el extranjero recibió Xóchitl Gálvez, de la coalición PAN, PRI y PRD.





**ELECCIÓN.** Mexicanos, en la embajada en Madrid, el pasado 2 de junio.

